



Datum: 2018-06-08

Rede von Erstem Stadtrat Stefan Löbig anlässlich der Feier zum 30jährigen Bestehen der Firma CJe am 8. Juni in der Neuen Stadthalle Langen

Sehr geehrter Herr Eichhöfer,
meine sehr geehrten Damen und Herren,

amerikanische Wirtschaftswissenschaftler haben vor einigen Jahren die Lebenszyklen von knapp 25.000 US-Firmen untersucht und dabei auch die durchschnittliche Lebensdauer eines Unternehmens ermittelt. Das Ergebnis mag erstaunen: Nur rund zehn Jahre hält sich in den USA ein Betrieb auf dem Markt.

Das heutige Geburtstagskind CJe hingegen ist in diesem Jahr bereits dreimal so alt geworden und das ist in unserer schnelllebigen Welt wirklich eine hervorragende Leistung. Ich freue mich sehr, dass Sie – sehr geehrter Herr Eichhöfer und Ihre Gäste - das dreißigjährige Bestehen Ihres Unternehmens hier in unserer Neuen Stadthalle feiern und gratuliere – auch im Namen von Bürgermeister Frieder Gebhardt - Ihnen und allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sehr herzlich zu dem schönen Jubiläum.

Während Menschen – so behaupten wenigstens die Mediziner – ab dem 25. Lebensjahr ihren Leistungshöhepunkt überschritten haben und langsam aber sicher altern, bleibt eine Firma jung, wenn sie offen für Innovationen ist und mit der Zeit geht. Justiert sie dann noch kontinuierlich die unternehmerischen Ziele, verlässt unprofitable Wege und überprüft ständig ihr Portfolio, steht einem langen Leben eigentlich nichts mehr im Weg.

Die CJe GmbH mit ihren rund 20 Beschäftigten ist so ein junggebliebenes Unternehmen: Sie ist agil, mutig und voller Antriebskraft. Vor allem freut es die Stadt Langen, dass das Unternehmen seit seiner Gründung 1988 sehr standorttreu geblieben ist. Bereits 1984 ging die die Vorgängerfirma am Sterzbach an den Start. In diesen frühen Tagen der Datenverarbeitung für breitere Bevölkerungsgruppen sah die Welt noch vollkommen anders aus. Die ersten PCs eröffneten uns plötzlich unbekannte und fast unbegrenzte Möglichkeiten. Es war eine Zeit des Aufbruchs in der das Experimentieren mit dieser neuen Technologie eine Pionierarbeit war, mit der sich noch nicht viele beschäftigten. Sie, Herr Eichhöfer, gehörten zu diesen Entdeckern und Konquistadoren. CJe zählte in Deutschland zu den ersten 1.000 Usern, die sich im Internet eine Domain registrieren ließen. Heute gibt es davon knapp 16.300.000 in der Bundesrepublik mit einer Endung dot.de.

Stetig bauten Sie im Laufe der Jahre Ihr Betätigungsfeld aus und inzwischen bieten Sie Ihren Kunden vor allem Beratung, die Implementierung von Standardsoftware und die Entwicklung kundenspezifischer Software im Projektgeschäft. Hierdurch konnten Sie auf dem Markt fest Fuß fassen und unternehmerische Erfolge verbuchen. Neben Ihrem breitgefä-

Seite 1 von 2

Hausanschrift:

Südliche Ringstraße 80
63225 Langen (Hessen)

Telefon: 06103 203-702
Telefax: 06103 203-49702
E-Mail: fstupp@langen.de
Internet: www.langen.de

Ihr Gesprächspartner: Frank Stupp



cherten Sortiment an Dienstleistungen gibt es noch eine weitere Wurzel für Ihren Erfolg. Ihr Anspruch und der Kernpunkt Ihrer Philosophie sind es, optimale Lösungen anzubieten, die sich nicht an Herstellerbindungen, sondern an den Problemstellungen der Auftraggeber orientieren. Und mit dieser Rezeptur garantieren Sie letztendlich das, was Ihre Kunden so an Ihnen schätzen: Sicherheit, Schnelligkeit und Wirtschaftlichkeit.

„Schnell am Ziel zu sein“ ist übrigens ein Anspruch, dem sich auch unsere Stadt verpflichtet fühlt. Eine schnelle Stadtverwaltung, schnelle Genehmigungsverfahren oder exzellente Verkehrsverbindungen - wir strengen uns an, um im Wettstreit der Kommunen um die Gunst von Unternehmen und der Bürgerinnen und Bürger zu bestehen.

Wir strengen uns an, damit sich Unternehmen wie CJe bei uns wohlfühlen, vorankommen und Langen als genau den richtigen Standort weiter empfinden. Als einen Standort, der international ausgerichtet, tolerant und dynamisch ist, ohne dabei seinen feinen Sinn für Heimat und Bodenständigkeit zu verlieren. Ich könnte es auch ganz im Sinne unseres Slogans so ausdrücken: „So nah. So gut. So Langen.“

Wir sind heute attraktiv wie selten zuvor. Investoren interessieren sich für uns, Wohnimmobilien sind gefragt und neue Stadtteile entstehen.

Meine sehr geehrten Damen und Herren, ich wünsche der CJe für die kommenden Jahre viel Glück und Erfolg und uns allen in der Neuen Stadthalle noch schöne und spannende Stunden.

Vielen Dank!